

NICOLAS PISANI



LAURENT RÔMOR

6 Pièces

Réf. 85065099 VM P

1 090 000 €

Aspremont

Maison à vendre (06790)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située à proximité immédiate de Nice, sur la commune d'ASPREMONT, belle propriété avec piscine d'environ 200 m² avec un jardin attenant de 2 437m². Cette maison, en parfait état, située au calme dans un domaine privé et sécurisé, offre une vue panoramique sur les montagnes et la nature. Elle se compose : Au Rez-de-chaussée : Entrée, grand séjour avec salle manger, coin cheminée, et cuisine ouverte, une deuxième salle à manger, 2 chambres, salle de douche, wc, buanderie, terrasse. Au Rez-de-jardin : Salle de jeu, cellier, cave. Au niveau supérieur : 2 chambres, bureau, 1 salle de bains, 1 salle de ...

Close to Nice, in Aspremont, lovely 200 m² property with swimming pool and adjoining garden of 2,437 m². This house in perfect condition, set in a quiet, private and secure estate, enjoys panoramic views of the mountains and countryside. It comprises: First floor: Entrance hall, large living room with dining area, fireplace and open kitchen, a second dining room, 2 bedrooms, shower room, toilet, laundry room, terrace. Garden level: playroom, storeroom, cellar. Upper level: 2 bedrooms, study, 1 bathroom, 1 shower room with toilet, dressing room, toilet, closets, terrace. Garage, boiler room, pool ...

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR / BELLEVUE

9 avenue Sadi Carnot - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

